



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
Y DEPORTE

COMUNICADO DE PRENSA

UPNECH/010

Chihuahua, Chih., a 30 de junio de 2025

Egresan 539 alumnos de las siete unidades académicas de la Upnech

Un total de 539 alumnos pertenecientes a las siete unidades académicas de la Universidad Pedagógica Nacional del Estado de Chihuahua (Upnech), concluyeron satisfactoriamente sus estudios en alguna de las licenciaturas o posgrados que oferta.

Durante todo el mes de junio, familiares y amistades de las y los graduados asistieron a las ceremonias de graduación que se llevaron a cabo en las diferentes sedes.

En la primera etapa de ceremonias de entrega oficial de documentos egresaron 54 estudiantes de la unidad Camargo, 90 de Cuauhtémoc, 124 de Creel, 93 de Delicias, 58 de Guadalupe y Calvo, 40 de Madera y 80 de Parral.

En los actos protocolarios se contó con la presencia de Graciela Aída Velo Amparán, rectora de la Upnech; así como diferentes personalidades del sector educativo, funcionarios municipales y representantes del Gobierno del Estado.

Asimismo, durante los próximos meses las unidades académicas de Chihuahua, Guachochi, Ciudad Juárez, Nuevo Casas Grandes y la Unidad Virtual, realizarán sus respectivas ceremonias de egreso.

La Upnech se congratula por el éxito obtenido de las y los graduandos, al ver culminada su formación profesional y el cumplimiento de metas y sueños trazados al ingresar a esta casa de estudios.